



crédit photo : ANTOINE PLANCHE

*« Mes missions : prélever des reins sur des donneurs vivants ou en état de mort encéphalique ; et greffer des reins sur des personnes malades, qui en ont besoin. En quelque sorte, je suis un ouvrier de la chaîne du don d'organes. »*

Pour le Pr Fontaine, la transplantation rénale était une implication logique dans son parcours d'urologue. Il a exercé cette spécialité à l'international, et depuis dix ans, à l'Hôpital Européen Georges-Pompidou. Pour améliorer constamment les techniques, il partage avec ses confrères son expérience de la chirurgie, alliée à une conscience des enjeux médicaux pour les citoyens, tous potentiellement donneurs:

*« Je trouve que le système en France est bon, dans la mesure où il garantit à chacun la liberté de choisir. Une fois que l'on a été bien informé sur les enjeux, que l'on a eu l'occasion et le temps d'y réfléchir tranquillement, décider de donner ses organes après sa mort, personnellement cela me semble un choix naturel. »*

## Pr Eric FONTAINE

Urologue - Chirurgien transplantateur rénal  
Hôpital Européen Georges-Pompidou